
何がある訳でもなく、月日が流れるのは、本当に早いが、何も変わらない。未だに、コロナウ

イルス感染対策と、東京オリンピック開催？中止？の話が並行して続いている。そして、重症

感染症の急増で、医療もひっ迫。コロナ感染拡大によって大きな影響を受け、どうにかしない

といけないと思いながらも何も出来ない人、とにかく何かやって頑張らないとと、動いても成

果が出ない人、コロナ禍の中、何も変わらず、ただ、時が経つ事に不安が増し、苦しんでいる

多くの人がいます。個々で出来る事をする、それが大事な事は解っています。が、個々が出来

る事は、たかが知れているんです。何が大事なのか？答えは出ていると思います。中途半端な

事をせずに、残念ではありますが、東京オリンピックは中止を決定し、コロナウイルス感染対

策一本化にして、全力を注ぎ、「1 日も早く、コロナウイルス感染を終息させ、元の日常を取り

戻す！」いろいろな問題があるとは思いますが、今はこれしかないと思います。それが、国民

の願いだと思います。昨年とは違って、ワクチン接種も始まっています。目標が明確になれば

自粛する理由もハッキリして、今は、全く出口の見えないトンネルも、少しは明かりが見えて

くるのではないでしょうか。あくまでも自分の勝手な思いです。どうですかね？ 

高校生が、男女限らず、電動自転車に乗って通学する光景をよく目にします。自分は、過保

護という言い方が合っているかどうかは解りませんが、どうかと思うんですけど、どう思わ

れますか？必要だと思いますか？10 代のうちは、しっかり身体を動かし体力をつける時期。

この時期にしなかったら、いつするのと思います。運動部でなければ、運動するのは体育の

時間のみ。今の子は、子供の時は、遊びと言えば、家でゲームをする事が主流。水泳にして

も、泳ぐ機会が少なく、水泳教室に通わせるか、家で、プールや海に行く機会をつくって練

習させていない限り、あまり泳ぐ事が出来ない子が多いのではないでしょうか。キャッチボ

ールにしても、した事もない子、出来ない子も多いのではないでしょうか？自転車が、どれ

ぐらいの体力をつけてくれるかは解りませんが、せめて学生の間は、移動する事にしっかり

汗をかいて体力と時間を使っていいんじゃないでしょうか？移動する事に体力と時間をかけ

れない年代になって、電動自転車の良さを知り、利用すれば、自分はいいと思います。 

20 代は、10 代までの貯金みたいなもので、動けますが、30 代からは、何もしないと体力

は落ちるばかりです。現在、足腰で、悩まれているお年寄りは多いです。それに、拍車をか

けたような状態に、将来、起こらなければいいですけど。 

 ワクチン効果が出るのは、いつの日か？ 

 

 


